

Sinergi dan Kesiapan Babinsa Ditingkatkan Lewat Jam Danramil

Wanto - SURABAYA.JARNAS.OR.ID

Oct 30, 2024 - 18:51



Usai Pelaksanaan Apel Pagi Komandan Koramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Sugiharto memberikan pengarahan kepada anggota Koramil, khususnya para Babinsa melalui Jam Danramil

Surabaya,— Bertempat di Makoramil 0830/05 Tandes, Jl. Balongsari Tama No. 18, Balongsari, Kec. Tandes, Komandan Koramil 0830/05 Tandes, Mayor Inf Sugiharto, memberikan pengarahan kepada anggota Koramil, khususnya para Babinsa, usai pelaksanaan Apel Pagi, Rabu (30/10).

Pengarahan ini merupakan bagian dari kegiatan rutin "Jam Danramil" yang bertujuan memperkuat sinergi dan komunikasi internal di jajaran Koramil.

Dalam arahannya, Mayor Inf Sugiarto menekankan pentingnya peran Babinsa sebagai ujung tombak satuan di lapangan. "Babinsa adalah perpanjangan tangan dari Koramil untuk membina wilayah dan masyarakat. Oleh karena itu, kedisiplinan, ketegasan, serta pendekatan humanis harus senantiasa menjadi landasan dalam melaksanakan tugas," ujar Mayor Inf Sugiarto.

Beliau juga memberikan arahan mengenai langkah preventif dan antisipatif dalam menghadapi berbagai isu yang berkembang di masyarakat, terutama menjelang Pilkada. "Komunikasi dan koordinasi dengan masyarakat harus terus ditingkatkan agar kita bisa mengetahui kondisi di lapangan dan merespons secara cepat serta tepat," imbuhnya.

Kegiatan "Jam Danramil" ini berfungsi sebagai wadah untuk mempererat kebersamaan dan menyelaraskan pemahaman dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsi, baik dalam pengamanan, pelayanan masyarakat, maupun kegiatan pembinaan di wilayah binaan.

Mayor Inf Sugiharto berharap, melalui pengarahan ini, seluruh anggota Koramil 0830/05 Tandes, khususnya Babinsa, dapat terus menjaga semangat dan profesionalitas dalam menjalankan setiap tugas, serta berperan aktif dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah binaan.

"Kita harus bersama-sama memastikan bahwa wilayah kita tetap aman dan kondusif," pungkasnya.